

Arthur, Claudia et leurs filles Cécile et Marianne vous annoncent que

# **André-Arthur GROSJEAN** dit Arthur

est allé paisiblement écouter son trio favori Brel-Nougaro-Gainsbourg dans un autre monde.

Il salue tous ceux qui ont partagé sa route.

Un grand merci au personnel médical qui l'a entouré avec sourire, tact et compétence lors de sa fin de vie à domicile et à l'hôpital de Bellerive.

Une verrée tristement joyeuse aura lieu le vendredi 22 février à 15 h 30 à la buvette chauffée des Bains des Pâquis. Pas de fleurs mais des pensées que vous pourrez écrire sur place ou envoyer au Birkenweg 9, 3072 Ostermundigen ou à [andrearthur.grosjean@gmail.com](mailto:andrearthur.grosjean@gmail.com)